

Densetsu

Link to a killing weapon

Von abgemeldet

Kapitel 1: Zweifel an sich selbst

Hallo!

Hm, mir ist so langweilig, da schreib ich die ganze Zeit..

Diese Fanfic basiert auf einer alten von mir, die hier in einer Form veröffentlicht war, die mir nicht wirklich gefallen hat. Darum hab ich die Ff gelöscht und gestern Abend begonnen es neu zu schreiben (per Hand, hab jetzt schon wieder acht Seiten..). Es kommt eigentlich etwas total krankes vor (die Idee dazu hatte ich sicher mal in einer Mathestunde!).. naja...

Widmungen: hm.. hm?

Also, die Idee der Angels gehört nicht mir, die Charaktere aber schon *hehe*

Viel Spaß beim Lesen!

Bomben bitte an mika_tuk@gmx.at

yours, shuchan

ANGELIC LAYER

~Densetsu~

Teil 1: Zweifel an sich selbst

Selina stand vor dem großen Angelshop und sah durch die blank geputzte Glasscheibe hindurch. Sollte sie wirklich hineingehen und damit ihren alten Schwur brechen, nie mehr mit einem Angel zu kämpfen? Sie schluckte. Wer weiß, vielleicht passierte wieder das Gleiche wie vor 3 Jahren und sie verlor die Kontrolle über sich und ihren Angel. Vorsichtig berührte sie mit ihrer linken Hand die drei Sternchen unter ihrem linken Auge. Die ewige Erinnerung an das Experiment, das man vor mehr als 10 Jahren mit der damals 6-Jährigen durchgeführt hatte.. sie konnte sich nur mehr an all die Schläuche und Spritzen erinnern. Ja, dieses Experiment. Es diente dazu herauszufinden, ob man die Angel-Steuermodule ins menschliche Hirn einpflanzen und so den Angel per Telepathie steuern konnte. Die Signale an den Empfänger sendeten je drei Mikrochips auf Wange, Hals, Handgelenk und Oberschenkel. Soweit Selina sich erinnern konnte, war sie damals nicht die einzige Versuchsperson gewesen. Was war wohl aus den anderen geworden? Vielleicht lebten sie ein versuchtes normales Leben, wie auch Selina es probiert hatte. Darum war sie auch vor ein paar Jahren bei einem Angelic Layer-Turnier gewesen. Leider hatte sie im Finale die Kontrolle verloren und konnte sich an nichts mehr erinnern. Ihre Tante hatte ihr erzählt, dass ihr damaliger Angel fast ausgerastet war, Selina es aber in ihrer Onmächtigkeit geschafft

